

Se celebra del 22 al 25 de julio

## **VILLANUEVA DE LA CAÑADA ACOGE EL I CAMPEONATO DE HORSEBALL DE ESPAÑA**

**Vva. de la Cañada, 26 de mayo.-** El Club Deportivo Elemental de Horseball Villanueva de la Cañada es el encargado, este año, de la organización del I Campeonato de España de Clubes de Horseball. El evento deportivo se celebrará del 22 al 25 de julio en el Centro Hípico La Plaza, situada en el municipio. La celebración cuenta con el apoyo de la Concejalía de Deportes así como de las Federaciones Hípicas Española y de la Comunidad de Madrid.

El campeonato contará con la participación de 9 equipos y más de 70 jinetes y caballos.

### **Club de Horseball de Villanueva de la Cañada**

El Club de Horseball fue creado en 2007 por un grupo de deportistas y tiene su sede en el Centro Hípico La Plaza situado en el municipio. El equipo que representa al Club, La Plaza-Sharks, es el único federado de la Comunidad de Madrid y participa en la Liga NOHOB. El equipo madrileño fue el tercer clasificado en la última edición de dicha Liga. Más información en [www.sharksteam.es](http://www.sharksteam.es).